
 

 

 

令和元年度第４回佐久市社会教育委員会議議事録（要約） 

日時 令和２年１月１７日（金） 

                          午前１０時 

場所 佐久市役所７０１会議室 

１ 開会  

 

２ あいさつ  

 

３ 会議事項 

（１）教育委員と社会教育委員との意見交換会について 

  ア グループ討議の流れ 

  （ア）今日の進め方 

  （イ）前年度までの教育委員と社会教育委員との意見交換会 

  （ウ）ワールドカフェ方式について 

  （エ）関東甲信越静社会教育研究大会の報告 

  （オ）教育委員と社会教育委員との意見交換会の進め方 

  イ グループ討議 

     ３グループに分かれワールドカフェ方式で行う。 

  ウ グループの発表 

   ・少子化の中での子ども会等の活性化について。 

    ・少子化や過疎化が進行する中で、その状況の中で希望をもって生きていける

ヒントについて佐久市内の状況を考えてみたい。 

   ・いち市民としての学校や地域との関わり方について。 

   ・コミュニティスクールを継続、発展させていくには？ 

    ・キーワード：有機的活動、環境づくり、学校への入り込み、ネット依存、 

不登校（チャレンジ）、社会教育団体のつながり、コミュニティスクール、

大きい社会問題（少子化、貧困、発達障害、高校再編など） 

  エ 全体のまとめ 

      テーマ「地域社会と学校をつなげる」 

～いち市民として日頃思っていること。これからのこと。～ 

とし、意見交換会もワールドカフェ方式で自由に発言していくという形で

進めることに決定。 

（２）今後の予定について 

（３）その他 

  ア 他の委員会等への選出委員について 

  イ 信州 ESDコンソーシアム成果発表会＆交流会について 

  ウ 人権・男女共生フェスティバル 蓮池薫氏講演について 

４ 閉会  


